



Camagüey, 20

abr.- La caravana del VIII Encuentro Nacional de Ciencias Médicas en Camagüey llegó este jueves a la Sierra de Cubitas para tributar homenaje al líder estudiantil Julio Antonio Mella en la Reserva Ecológica Limones-Tuabaquey.

Dos años atrás, Ricardo Rodríguez González, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria de Ciencias Médicas, inauguró un busto de Mella a 332 metros sobre el nivel del mar, marcando un nuevo comienzo para los movimientos estudiantiles con esta significativa acción.

"Regresar a Mella y develar en el ese futuro de proyección de una juventud comunista desde nuestros principios significa el futuro de la Patria y es lo que se traduce en el Mella nuestro", ratificó Rodríguez González en entrevista para Radio Cadena Agramonte.

Actualmente, cientos de jóvenes emprenden la subida a la montaña, donde la figura del dirigente estudiantil se alza majestuosa entre la vegetación, brillando como un faro que guía a las nuevas generaciones.

Cada año, al visitar este monumento, reiteran su compromiso con los principios de solidaridad y unidad de la Cuba revolucionaria. **(Radio Cadena Agramonte)**